

Desde este viernes y hasta el domingo, más de 500 tripulantes se darán cita en este importante evento náutico que donará las inscripciones a la asociación española de ayuda a niños, adultos y familias afectadas de fallo intestinal, trasplante multivisceral y nutrición parental (NUPA).

El viernes 1 de junio, Yacht Port Cartagena abre sus puertas para recibir a los 70 barcos y más de 500 tripulantes que se darán cita en la X Regata Solidaria Carburo de Plata-Copa España Cruceros ORC hasta el próximo domingo 3 de junio.

El presidente del Club Náutico de Portmán, Blas Isaac Calventus, acompañado de la Presidenta de Honor de la X Regata Solidaria 'Carburo de Plata' y consejera de Transparencia, Participación y Portavoz, Noelia Arroyo, y del alcalde de La Unión, Pedro López, asistirán mañana al acto de apertura del village y al encuentro entre los participantes de esta competición deportiva. El acto tendrá lugar a las 13.15 horas, en el Yacht Port de Cartagena, que, por décimo año consecutivo, vuelve a colaborar de manera especial en la celebración de la regata, cediendo sus amarres e instalaciones para que el desarrollo de la prueba sea un año más todo un éxito de participación.

Esta competición se ha consolidado en el panorama regional y nacional como un evento deportivo de primer nivel, situándose en el 'Top Five' del ranking nacional. Otra de las características que definen la Regata Carburo de Plata es su marcado carácter solidario. Desde la primera edición, esta prueba deportiva ha donado más de 60.000€ a proyectos benéficos e instituciones solidarias.

Este año, la X Regata Solidaria Carburo de Plata se celebra a beneficio la Asociación española

de ayuda a niños, adultos y familias afectadas de fallo intestinal, trasplante multivisceral y nutrición parental (NUPA), que presta apoyo con pisos de acogida, ayuda económica, psicológica, y apoyo familiar, entre otras acciones. Asiste en la actualidad a más de 360 personas, además de apostar por proyectos de investigación, que seguirán siendo posibles gracias a los fondos donados por la Regata Solidaria Carburo de Plata.

La primera salida de las embarcaciones al mar se realizará el viernes 1 de junio a partir de las 15:00 horas. Será un recorrido barlovento/sotavento al sur de la Isla de Escombreras. En la jornada del sábado, los barcos realizarán un recorrido costero de Cartagena a Portmán, a partir de las 12 horas. El domingo se realizará otro recorrido barlovento/sotavento en las mismas condiciones que el viernes a partir de las 11:00 horas. La entrega de trofeos será a partir de las 15 horas, con la asistencia de diversas autoridades.

En el marco de la regata, se desarrollarán otras actividades sociales que dinamizarán la celebración de este evento náutico. El viernes 1, se celebrará una merienda regada con cerveza Estrella de Galicia, Vinos de La Diligente y Bodegas Maset. A continuación, se ofrecerá la cena benéfica a favor de la Asociación española de ayuda a niños, adultos y familias afectadas de fallo intestinal, trasplante multivisceral y nutrición parental (NUPA) en el restaurante Esenzia del Auditorio El Batel, a las 21:30 horas, que contará también con un sorteo de obsequios de los patrocinadores y una degustación de gin tonics, por cortesía de Schweppes y Ginebra Nordés.

El sábado por la noche se celebrará la tradicional barbacoa, con la actuación en directo del grupo Kar P Diem. El domingo, además de la entrega de trofeos de la X Regata Solidaria Carburo de Plata sobre las 15:00 horas, con el V Trofeo Audi Huertas Motor, la III Copa Yacht Port Cartagena y el II Trofeo Salacia a la Igualdad, tendrá lugar una degustación de ostras por parte de Nimú, huevos trufados con jamón ibérico, de la Pizarra, acompañados de cerveza, vino, vermouth y cava por La Diligente y Bodegas Maset. Tras la entrega de premios, se ofrecerá una paella gigante realizada por Paellas El Tato.

La X Regata Solidaria Carburo de Plata cuenta con patrocinadores de primer nivel como: Estrella Galicia, Ron Legendario, Marco Obra Pública, Kundaka, Obra Social La Caixa, Corporación Prácticos del Puerta Cartagena, SOB Technology in Water Treatment, Onix Joyeros, Ascar, Café II Trovatore, Schweppes, La Diligente, José Díaz, Spar, Berlanga, Fincadelia, Berbois, Bodegas Maset, De las Cuevas Estudio, Compás Comunicación, SRG, Creactiva Comunicación, Gesa Mediación, eStela, La 7 Televisión Región de Murcia, Élite Sails, Montepicaza, Ginebra Nordés, Interapothek, Maset, El Tato, La Pizarra, Nimú e InmoQuality.

Esta regata está organizada por el Club Náutico Portmán y la Real Federación Española de Vela, en colaboración con el Gobierno regional, los ayuntamientos de Cartagena y de La Unión, la Autoridad Portuaria de Cartagena, Costa Cálida Región de Murcia, Consejo Superior de Deportes, la Federación de Vela de la Región de Murcia, los Prácticos del Puerto de Cartagena y el Real Club de Regatas de Cartagena.

Arranca la décima edición de la regata solidaria Carburo de Plata

Escrito por Compás Comunicación Global. 31 de mayo de 2018, jueves